



## ALOCUCIÓN Fiesta de fin de año

En vísperas de celebrarse la tradicional fiesta de fin de año, en nombre del Pleno de la Corte Suprema de Justicia, que me honro en presidir, les extiendo mis mejores deseos a toda la sociedad panameña, pero en especial al mayor recurso con que cuenta esta institución, que son sus servidores judiciales.

El 2022 ha sido un año de grandes retos, desafíos y cambios, pero también de importantes logros que fueron solo posibles gracias al esfuerzo de cada mujer y cada hombre que integra esta gran familia del Órgano Judicial.

Para este año 2023, la ruta será la de seguir trabajando para ofrecer una justicia de calidad, invertir en herramientas tecnológicas para actualizar nuestros procesos en esta era digital, sin dejar de lado el bienestar de cada servidor judicial, pieza clave en esta transformación.

Como Órgano Judicial, nuestro propósito siempre será mantener la integridad, efectividad y transparencia en todas nuestras funciones.

S.E. María Eugenia López Arias

Presidenta de la Corte Suprema de Justicia